



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



Alcaldía Álvaro Obregón
Por todos, para todos. 2018-2021



ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

DIRECCIÓN GENERAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA
Y ZONAS TERRITORIALES.
JEFE DE UNIDAD DEPARTAMENTAL DE
INSTRUMENTACION

ANEXO 4

XIV.- INFORME DE GESTIÓN.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



Alcaldía **Álvaro Obregón**
Por todos, para todos. 2018-2021

Dirección General de Participación Ciudadana y Zonas
Territoriales.
Jefe de Unidad Departamental.

040

INFORME DE GESTIÓN

Se colaboró con la Dirección de Desarrollo Económico de la Alcaldía realizando, con el apoyo de las zonas territoriales de la Dirección de Participación Ciudadana y Zonas Territoriales, actividades relacionadas con la Acción Social de Apoyo Emergente de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

Las actividades consistieron en la difusión y conformación de una relación de personas habitantes de la Alcaldía para integrarlas a los padrones de la Sedeco, con el objetivo de acceder a los apoyos económicos para contribuir a reducir el impacto económico de las personas trabajadoras de restaurantes, cafeterías, cocinas económicas y fondas, formales y no formales, que se vieron afectadas en sus ingresos con motivo de la suspensión de sus actividades provocada por el virus SARS-CoV2 (COVID-19).

Con relación al Presupuesto Participativo, se realizaron visitas conjuntas entre la Dirección General de Participación Ciudadana y Zonas Territoriales y la Jefatura de Unidad Departamental con presupuesto participativo de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, visitas a las que fueron convocados integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copacos) con el fin de hacer un reconocimiento de sitio en donde se desarrollaran los proyectos ganadores e informar de los montos respectivos para su ejecución.

Se llevaron a cabo 83 visitas cada una con su respectiva minuta de trabajo.

Se recopiló información sobre la ejecución de 27 proyectos del Programa de Mejoramiento Barrial de la Secretaría de Inclusión Social ubicados en el mismo número de unidades territoriales de la Alcaldía.

Acompañamiento en la implementación de proyectos realizados por Organizaciones de la sociedad civil, que incentivaron la participación de las y los vecinos de colonias de la demarcación.

Se proporcionó atención, orientación a vecinos que llegaron a exponer las diferentes problemáticas que se presentaban en sus colonias canalizándolos a las correspondientes áreas de la Alcaldía, dándoles seguimiento a través de las zonas territoriales de la Dirección de Participación Ciudadana además de apoyarlos para y orientarlos para hacer la captura en Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).

Estas problemáticas consistían básicamente en fugas de agua, desazolves, desazolve de drenajes, bacheo, balizamiento, poda de árboles, mantenimiento de parques, jardines, áreas verdes, altos riesgos como taludes y minas.

En el mes de mayo de 2021 se anunció el probable regreso a clases, por lo que se participó en la implementación acciones para que las Escuelas estuvieran en condiciones de recibir a los alumnos.

En acuerdo con Autoridades educativas, padres de familia y trabajadores de las zonas territoriales de la Dirección de Participación Ciudadana, se estableció la actividad conjunta de limpieza de escuelas, en donde la Alcaldía proporciono todo el material de limpieza requerido, además de la reparación general de sanitarios y el desmalezamiento y podas de áreas verde.

Se brindó información y orientación respecto a dudas sobre el Presupuesto Participativo a vecinos en general, integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria así como a integrantes de las Comisiones de Ejecución y de Vigilancia.

De manera conjunta entre la Dirección de Participación Ciudadana y Zonas Territoriales y la Coordinación de Programas Comunitarios se realizaron